

## Militancia morenista de Atlautla se siente traicionada

Efraín Morales Moreno  
infosoloriente@yahoo.com.mx

En el marco del registro de Hermenegildo Lozada Amaro como aspirante a candidato a la presidencia municipal de Atlautla, por el Movimiento de Regeneración Nacional, (**Morena**), la casi totalidad de militancia de este instituto político y habitantes de este municipio expresaron su molestia, al sentirse utilizados, burlados y traicionados, calificando de imposición la designación, para competir en esta elección extraordinaria.

La molestia entre la ciudadanía sigue latente, luego de que las autoridades correspondientes anularen la elección 2021, donde el entonces candidato Luis Enrique Valencia Venegas fuera reconocido como ganador de la elección; sin embargo, tras la denuncia de la entonces candidata del Partido Revolucionario Institucional, (**PRI**), María del Carmen Carreño García, acusara violencia de género, motivo por el cual, la elección fue anulada.

Las acusaciones de la militancia, señala directamente a la diputada local de origen ozumbense, Miriam Anais Burgos Hernández, a quien acusan de haber "**negociado y orquestado la traición hacia su propio partido**", al dejar fuera de la contienda a Luis Enrique Valencia; y yendo más allá la desconfianza, al trascender que la candidatura podría haber sido entregada al candidato Hermenegildo Lozada, a cambio de "**algo**", que la autoridad competente y no simuladora, tendrá que investigar.

En la comunidad, se escucha el desprecio y negativa hacia "**Mere**", como lo conocen sus conciudadanos, ya que **-aseguran-** que el breve tiempo que fue alcalde de la administración **2019-2021**, no haya nada, o muy poco qué agradecer; y ahora que fue impuesto como candidato por la diputada local del distrito uno con cabecera en Chalco, fue la confirmación de que Hermenegildo no goza de la simpatía de sus conciudadanos y esto se hará patente en las urnas el 15 de mayo.

